

12月

3シャイン

柏市立大津ケ丘第一小学校
第3学年 学年だより
令和3年11月30日(火)

2021年もあと少し！

令和3年も残すところあと少しです。短縮授業からスタートした2学期でした。残念ながら中止になった行事もありましたが、社会科見学や音楽集会、校外学習など感染症防止に努めながら工夫して行いました。音楽集会では、3学年になり初めて習ったリコーダーを使った演奏を行いました。最初は苦戦していましたが、昼休み等を利用して熱心に練習を行う姿が見られ、本番は息の合った演奏をすることができました。子どもたちは様々な行事や活動に対して、意欲的に取り組むことができ心身ともに成長できたように感じます。12月は2学期のしめくりです。学習のまとめをしっかりと行い、日々を充実させていきたいと思います。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせ

☆書き初めの練習

3学期の書き初め大会に向けて、だるま筆(太筆)を使って書き初めの練習をします。例年行っている千葉県書星会主催の展覧会への出品については、後日希望をとります。

※12/3(金)までにご準備ください。

・だるま筆(7号) ・名前用小筆

・文ちゃん ・すずり ・書き初め用下敷き ・墨汁

・ビニール袋 ・ぞうきん ・新聞紙(2日分)

※手本、書き初め用紙は学校で用意してあります。

※新聞紙を用意できない場合は学校で用意します。

- 国語 ・「おすすめ図書カード」を作ろう
・こそあど言葉
・はっとしたことを詩に書こう
・ことわざ 慣用句
- 社会 ・かぶ農家の仕事
- 算数 ・重さをはかって表そう
・分数を使った大きさの表し方を調べよう
- 理科 ・電気の通り道
- 体育 ・持久走 ・走り幅跳び
- 音楽 ・拍にのってリズムをかんじとろう
- 図工 ・のこぎりひいてザクザクザク
- 総合 ・柏のかぶをそだてよう
- 道徳 ・黄色いかさ ・百羽のツル
- 外国語 ・This is for you.

クラスでの様子

1組

給食の完食を目指してがんばっています。ペロリンピックや食育授業の影響もあり、1組でも2組に負けまいようにたくさん食べる子が増えてきています。また以前までは残していたものでも、なるべく完食しようと心掛けている姿が見受けられます。自分の身体のために、環境のために、作ってくれた人のために、いろいろな想いから好き嫌いをなくそうという心意気はとても感心するものです。

2組

先日、音楽集会がありました。今年度は選曲、楽器選び、演出等、実行委員を中心に子どもたち自らが選び、本番まで一生懸命練習しました。意欲的に取り組むので、音の切れ目がはっきりわかるほどタンギングもしっかりできて、きれいな演奏でした。音楽集会が終わった今でも「ソラシド〜♪」と口ずさむ姿が見られ、子どもたちの心に残るような、良い時間が過ごせたように感じます。